



## Escudo Nacional

Escuela N° I - Artigas

Recuerdo en mi época escolar, cuando las niñas concurríamos a clase de manualidades, nos ubicábamos con nuestro bolso en las sillas y las maestras nos enseñaban a bordar.

Los festejos de fin de año eran una exposición de nuestros trabajos.

Ahí empecé a bordar mi mantel, era tan grande que me tapaba la falda. Hoy cuando lo encontré recordé todo eso con una alegría: el mantel apenas medía 25 cm de lado!

Vaya si son fuertes los recuerdos...

Este Escudo Nacional de Armas es diferente del actual Escudo Nacional ya que recién en 1908 se adaptó el definitivo. Anteriormente los detalles, banderos y ornamentos estaban señalados con caracter muy general por lo que existieron diversas representaciones.

Fue realizado por alumnas de la Escuela N°I Artigas en la época en que Doña Josefina Herrera era directora de esta institución (entre 1885 y 1898). Una de esas alumnas era Doña Ángela Gil de Icasuriaga (Misia Ángela), que fue quién realizó el bordado.

Está confeccionado en tela de seda; bordado en punto matíz, hilos de seda y oro, mostacillas y canutillos.

Cuando la Escuela Artigas cumplió 75 años las hijas de Josefina Herrera lo donaron y allí se conserva actualmente esta reliquia.

